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REQUERIMENTO 
 

“Nos últimos anos, o parque industrial da Ribeira Grande tem vindo a 

apresentar uma crescente degradação, desde a falta de coordenação e gestão 

do espaço até à inexistência de iluminação e ao abandono de lotes para 

construção. 

Em recente notícia na imprensa regional chega-se mesmo a compará-lo a 

um “parque de vacas e lama à espera de futuro”. 

Considerando que essa situação é gravosa para as empresas e os 

empresários que lá instalam as suas unidades de produção, não 

contribuindo, antes pelo contrário, como estímulo para uma boa imagem de 

qualidade nem para o exercício da própria actividade. 

Considerando que há já muito tempo a Secretaria Regional da Economia 

tem na sua posse o relatório da Comissão que ela própria criou para avaliar 

a situação do parque industrial e propor medidas e soluções para a sua 

dinamização. 

Considerando que se trata de uma infra-estrutura que pode potenciar o 

desenvolvimento industrial e incentivar a iniciativa empresarial. 

Assim, ao abrigo do disposto no estatuto Político-Administativo da Região 

Autónoma dos Açores, os deputados do Grupo Parlamentar do Partido 

Social Democrata requerem ao Governo cópia dos seguintes documentos: 

1 – Relatório da Comissão encarregue de estudar a gestão do parque; 

2 – Parecer(es) que sobre o relatório emitiram as entidades intervenientes; 

3 – Despacho do Secretário Regional da Economia, proferido sobre as 

propostas ou soluções que lhe foram presentes. 

Ponta Delgada, 1 de Março de 2001. 

Os Deputados, Humberto Melo, José Manuel Bolieiro e Joaquim 

Machado” 
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